



Ricardo Anaya acusó a AMLO de creerse un emperador en lugar de un presidente



El ex candidato a la presidencia de México, **Ricardo Anaya**, se unió a la oleada de críticas contra el mandatario Andrés Manuel **López Obrador (AMLO)** tras la ceremonia por la Promulgación de la Constitución de 1917 — la cual, entre otros hechos, trascendió por “el rezago” del tabasqueño a representantes de los otros dos Poderes de la Unión.

Y es aquel *presídium* rompió con el protocolo que organizaba al Presidente de la Cámara de Diputados y de Senadores junto al Ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) y al Presidente Constitucional; los cuatro representantes al centro de la mesa. Sin embargo, el 5 de febrero los lugares de **Santiago Creel**, de Diputados, y la Ministra Presidenta **Norma Piña** se colocaron en el extremo izquierdo, mientras que **Alejandro Armenta**, de Senadores, se sentó en el extremo derecho; un acto que también lo desconcertó luego de observársele confundido al momento de buscar su asiento.

Este “ninguneo” al Legislativo y al Judicial fue reprobado por Anaya Cortés, quien a través de su tradicional video-columna explicó que dicha conducta volvería a reflejar **la falta de respeto de López Obrador a la ley**.

“A cuatro años de ser presidente, López Obrador no entiende que no es un emperador. No lo entiende y por eso se rodea de sus generales y se fue a vivir a un Palacio, mil veces más lujoso de lo que era Los Pinos”.